

学校だより

済美



南砺市立城端小学校

令和7年4月25日

みんなで笑顔を生み出す チームJ (+ 1)

校長 高田 篤志

校長として2年目になりました。

2月の大雪には苦勞をしましたが、そのおかげで、今年は満開の桜の下、始業式や入学式ができ、うれしいスタートとなりました。一年間、どうぞ、よろしく願いいたします。

今年度の重点目標

「みんなで 笑顔を生み出す チームJ (+ 1)」

みんなでとは？…子供たちと教職員で、また保護者・地域・関係機関の皆様も含めて
ということです。

笑顔を生み出すとは？…安全・安心な環境の中で、自分や周りの人（物）のために
チャレンジをし、よいことが「できた！」ということです。

チームJとは？…一人一人ではできないことも、知恵を出し合い、力を合わせて
チーム力で乗り越えていこうということです。

(+ 1)とは？…昨年度や昨日の自分より何か一つ、そして自分のペースで一つずつ
自分を成長させていこうということです。

誰でもすぐに覚えられる重点目標を“みんなの合言葉”にし、教育目標の達成に向けて歩み続けたり、活動を振り返ったりしていきます。

日々の子供たちの様子は、ホームページでお知らせしていきます。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

城端小学校ホームページQRコード



< 5月の主な行事予定 >

- 1日(木) 集団登校
- 2日(金) 運動会結団式
- 3日(土) 憲法記念日
- 4日(日) みどりの日 曳山祭宵祭(4年生参加)
- 5日(月) こどもの日 曳山祭
- 6日(火) 振替休日
- 7日(水) 運動会特別日課開始
- 12日(月) さわやかデー、学校集金
- 15日(木) 集団登校
- 16日(金) 運動会準備
- 17日(土) **運動会 緊急引き渡し下校**
- 18日(日) 運動会予備日①
- 19日(月) 振替休業日
- 20日(火) 運動会予備日②、5限下校
- 21日(水) クラブ②
- 26日(月) 研修会のため5限下校



27日(火) **5年宿泊学習(～28日)**

PTA給食試食会

30日(金) 校内芸術鑑賞会(音楽)

< 6月の主な行事予定 >

- 2日(月) 集団登校、避難訓練(不審者対応)
- 4日(水) 委員会③、読み聞かせ開始
- 6日(金) 6年租税教室
- 10日(火) さわやかデー、学校集金
- 11日(水) クラブ③、6年プール清掃
- 13日(金) **学習参観**
- 16日(月) 集団登校
- 18日(水) 委員会④
- 19日(木) プール開き
- 22日(日) 3年生交通安全教室(PTA活動)
- 25日(水) 研修会のため、1年生以外4限下校
1年生5限下校
- 26日(木) クラブ④



※5月2日(金)から体操服登校が可能となります。

思いをつなぐ

城端小学校には、学習の基本となる「学びの約束」があります。その中に「話は、目をつないで聞いたり話したりします」というものがあります。

先日5年生は、6年生から米づくりに使用する種もみを引き継ぎました。6年生が昨年努力したことや苦労したこと、どんな思いで取り組んできたのか5年生に伝えました。6年生は5年生に目をつないで話し、5年生は目をつないで聞いていました。その後の5年生の話合いでは、「6年生の思いをつないでいきたい」や「お米で城端をもっともっと盛り上げたい」という意見が出ました。

学びの約束を意識して、目をつないで話をしたり聞いたりすることで、思いをつなぐことにもなります。そのような姿をたくさん見られるように指導していきたいと思っています。



学びづくり部会 石崎 宏樹

教育活動から



4/9 (水) 入学式

1年生42名が、元気に入学しました。いっしょに楽しく、学習しましょうね。



新任式 今年も、十名の新しい先生方が来られました。

ぽかぽかコラム ～ チームJのリーダーとして ～

今年度の第6学年のテーマは「スイッチ」です。このテーマには、友達の気持ちや考えを聴いて、自分の気持ちや考えを切り替えたり、スイッチを入れたりすることや最上級生として、学校全体の雰囲気がさらに温かいものになるよう、態度や声かけ等で手本となり下級生のスイッチを入れてあげるといった意味を込めました。

入学式の準備では、「1年生が気持ちよく入学できるようにしたい」「最上級生として2～5年生の手本となれるように取り組みたい」等、最上級生としての自覚の芽生えを感じました。その気持ちはしっかりと行動にも表れ、友達と協力して式の準備をしたり、凛とした態度で参加したりしていました。

翌日からは、自主的に1年生の朝の準備や給食当番の手伝いに行き、1年生が安心して学校生活を送ることができるように声をかけている姿は、とても温かい気持ちにさせてくれます。

これから一年間、最上級生として自分たちができることを見付け、自分たちでスイッチを入れて学校を支え、引っ張る学年になるように見守っていきます。



第6学年主任 高口 和士